

Junge Schach-Talente SK-Heimerzheim

Ein spannendes Turnier in Swisttal-Ludendorf

Der Schachklub Heimerzheim erlebte eine Überraschung. Sage und schreibe 78 Kinder, begleitet von ihren Eltern und Betreuern, kamen in das Dorffhaus in Ludendorf. Ziel: Ein mitreißendes Schachturnier, das als fester Bestandteil der alljährlichen Formel 1-Turnierserie des Rhein-Sieg-Kreises -Groß und Klein gleichermaßen seit Jahren begeistert. Die Leitung des Turniers übernahmen Herbert Adomeit, Leiter der Schachjugend im Bezirk, und der Turnierleiter Lukas Roos, die gemeinsam mit dem SK-Heimerzheim ein souveränes Turnier organisierten. Eine der bemerkenswerten Facetten

des Tages war die Tatsache, dass viele der jungen Teilnehmerinnen und Teilnehmer erstmals die spannende Welt der Schachturniere betreten haben. Doch nicht nur das, sie brachten einen beeindruckenden Enthusiasmus mit, der alle Anwesenden überraschte. Besonders faszinierend waren unsere jüngsten Schachtalente. Sie sind vielleicht noch nicht lange in der Welt des Lesens und Schreibens unterwegs, doch auf dem Schachbrett erwiesen sie sich als wahre „Zug-Meister“. Mit der Geschwindigkeit und Präzision von Schach-Ninjas bewegten sie ihre Figuren und kreierte beeindruckende



Foto: Matthias Schaak

Stellungen, die selbst erfahrene Spieler zum Staunen brachten. In den insgesamt vier verschiedenen Altersgruppen von U8 bis U16 traten die Kinder in jeweils sieben fesselnden Partien gegeneinander an. Die jungen Schachfans zeigten eine bewundernswerte Begeisterung. Ein besonderes Highlight waren die Par-

ten, in denen ausgeglichene Spieler bewusst in komplexe Stellungen verwickelt wurden. Hier saßen sich Spieler gegenüber, die allein mit ihrer geistigen Stärke und Konzentration ihre Gegner bezwangen. Dies sind die Momente, die Schach zu einem einzigartigen Erlebnis machen und die wahre Schönheit dieses Sports offenba-

Fragen zur Verteilung?

HERR FALK · FON 02241 2600
mail@regio-pressevertrieb.de

www.regio-pressevertrieb.de **REGIO** pünktlich • zielgerichtet • lokal
PRESSE-VERTRIEB GmbH
Die Zeitungszustellgesellschaft der RAUTENBERG MEDIA KG

Anzeige

Legendäre Christmas Gospel Night in der Rheinhalle



© Rolf Gummel - ROG Vonmaro

Bornheim-Hersel. „Wir präsentieren mit dem „LivinGospel Choir“ mit Band kurz vor dem Weihnachtsfest ein einmaliges Gospel-Konzert in der Herseler

Rheinhalle (Rheinstraße 201, Bornheim)“, verspricht Veranstalter Jürgen Nettekoven. „Mit einer Mischung aus bekannten explosiven und mitsingbaren Gos-

pel- und Christmas-Songs sorgt dieser international zusammengesetzte Chor und Band am 19. Dezember um 20.00 Uhr für einen unvergesslichen Abend in der Ad-

ventszeit. Mit seinen Solisten **James Smith** aus Bornheim und **Sonja LaVoice** sorgt der Chor für das wohl **größte Gospel-Weihnachtskonzert** im ganzen Köln-Bonner Raum.“

Der **Vorverkauf** der Tickets (freie Sitzplatzwahl, VVK 30 Euro, Abendkasse 35 Euro) läuft. Wer dabei sein möchte, sollte besser heute als morgen bestellen. Tickets gibt es beim Förderverein Rheinhalle (Ticketschalter Rheinhalle, dienstags 17-20 Uhr), bei Schreibwaren Classen (Rheinstraße 148, Hersel) und Tabakwaren K&M (Königstraße 74, Bornheim-Ort) sowie bei bonnticket.de zzgl. VVK-Gebühren. Und wer noch auf der Suche für ein originelles **Weihnachtsgeschenk** ist, kann ab sofort bei den bekannten Vorverkaufsstellen Karten für die tolle „**The ABBA Tribute Show - Dancing Queen Fever**“ (10. März 2024, 20 Uhr) ordern. Weitere Informationen: www.netteveranstaltungen.de (WDK)



Foto: Matthias Schaak

ren. Schach ist weit mehr als nur ein Spiel, das Geschicklichkeit, Strategie und Geduld erfordert. Es fördert auch die geistige Fitness und Konzentrationsfähigkeit der Spieler. Die besten fünf Spieler jeder Altersgruppe wurden für ihre beeindruckenden Leistungen mit stolzen Pokalen des SK-Heimerzheims belohnt. Alle waren begeis-

tert von dem Engagement der Kinder. Die Freude und Begeisterung für Schach sind einfach ansteckend und zeigen, dass Schach ein Spiel ist, das die ganze Familie zusammenbringt. Ein Aufruf an alle Schachinteressierten: Es ist nie zu spät, um in die Welt des Schachs einzutauchen und die Freude am Spiel zu entdecken.

HAUSTÜREN VOM PROFI!



über 50 Jahre Erfahrung!

Einbruchhemmende und energiesparende Türen und Fenster vom Meisterbetrieb.

Sprechen Sie uns an oder besuchen Sie unsere Ausstellung.

Wir beraten Sie gerne!



Ingenieurbetrieb

Eichwald

Metallbau

53757 Sankt Augustin – Am Siemensbach 2-4
www.metallbau-eichwald.de

✉ info@metallbau-eichwald.de

☎ Telefon: 02241-3979 80



Verschlafen Sie doch einfach Ihre Zahnbehandlung!

Erleben Sie eine stressfreie Zahnbehandlung dank modernster Anästhesiemethoden. Von routinemäßigen Kontrollen bis hin zu hochwertigen Implantaten – bei uns sind Sie in besten Händen.

Keine lästigen Bohrgeräusche, keine Angst vor Spritzen, die Zahnbehandlung wird einfach verschlafen. So kommen Sie sanft und schmerzfrei zu schönen gesunden Zähnen.



„Seid über 20 Jahren sind wir auf die angstfreie und schmerzlose Zahnbehandlung spezialisiert.“



Dr. Andreas Schmidt

Facharzt für Oralchirurgie,
alle Kassen

Aurelia Kliniken • Adolfstr. 6 • 56349 Kaub • www.aurelia-kliniken.de • Tel. 0 677 4 / 918 20-0